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８
月
９
日（
水
）午
後
2
時
よ
り

於
・
和
泉
な
お
み
事
務
所

事
前
に
お
電
話
く
だ
さ
い

亀
有

お
花
茶
屋

金
町

青
砥

中
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橋

高
砂

ウ
エ
ル
ピ
ア 亀
有
中
学
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日
立
交
通
自
動
車
（
株
）
が
運
行
す
る
「
レ
イ
ン
ボ
ー
か

つ
し
か
」
の
バ
ス
路
線
は
、
2005

年
の
ウ
エ
ル
ピ
ア
か
つ

し
か
の
開
設
と
と
も
に
運
行
さ
れ
、
お
花
茶
屋
、
白
鳥
、
亀

有
、
新
宿
、
高
砂
7
丁
目
を
通
り
金
町
に
抜
け
る
地
域
住
民

に
と
っ
て
は
欠
か
す
こ
と
の
で
き
な
い
大
切
な
路
線
で
す
。

　
７
月
２
４
日
、
和
泉
な
お
み
都
議
は
、
木
村
ひ
で
こ
（
区
議

予
定
候
補
）
さ
ん
と
と
も
に
、
金
町
に
あ
る
日
立
自
動
車
交
通

第
三
株
式
会
社
を
訪
問
し
、「
レ
イ
ン
ボ
ー
か
つ
し
か
」
バ
ス
の

増
便
と
安
全
対
策
な
ど
を
申
し
入
れ
、
要
請
懇
談
し
ま
し
た
。

バ
ス
を
利
用
さ
れ
て
い
る
住
民
の
皆
さ
ん
も
参
加
し
ま
し
た
。

「
レ
イ
ン
ボ
ー
か
つ
し
か
」
バ
ス
の
増
便
と
安
全
対
策
を
要
請

最盛期にくらべ３分の１

　「レインボーかつしか」は、開始時は朝７時台から

夜間９時台まで２０分間隔で運行されていました。

続いて京成タウンバスも参入したため、１日１００

便にちかいものとなりました。

　しかし今では、「レインボーかつしか」で、亀有行、

金町行あわせて２８便となり、京成タウンバスにい

たっては、１日４便という状態になっています。

　和泉なおみ都議は、経営難にありながら日立交通

（株）が「レインボーかつしか」の運行を確保してい

ることを評価しつつも、利用者のために便数を増や

すよう要請しました。

　あわせて、バス停前の道路

縁石で転び大けがをした人の

例をあげて安全対策を強化す

るよう求めました。

　応対した日立交通（株）の

担当者は、「今でも採算割れの

ぎりぎりで運行しており、と

ても増便のゆとりはない。利

用者増と同時に自治体の援助

もお願いしたい」旨、応えま

した。

和泉なおみ都議が

都議団副幹事長になりました

木村ひでこさん談

　バス路線は、お年寄りや身体の不自

由な方にとって欠かせない移動手段で

す。この確保は、バス会社だけの責任

ではないと思います。

　文京区・千代田区・中央区・北区・

台東区は運行費補助が出ているとお聞

きしました。ぜひ、葛飾でも実現でき

るよう運動していきたいと思います。

日本共産党都議団は、次の通り７月12日役員の選任を発表しました

団長　　　　　曽根はじめ

幹事長　　　　大山とも子

　副幹事長　　和泉なおみ

　副幹事長　　白石たみお

政策調査委員長　　　　清水ひで子

　政策調査副委員長　　畔上三和子

　政策調査副委員長　　とくとめ道信

　政策調査副委員長　　尾崎あや子



和泉都議、全国支援の御礼に

千葉、茨城、福山市、広島市へ行きました

　和泉都議は、都議選をともに闘っ

た各地の党組織に御礼の訪問活動を

行っています。

　７月７日の千葉県、10日の茨城県

に続き、14日には広島県を訪問し、

福山市と広島市で開かれた「和泉な

おみ都議を迎えて交流のつどい」に

参加し、都議選での奮闘に御礼をす

るとともに都議選を通じてうまれて

いる大きな情勢の変化について語り

ました。

　会場からは花束やおりづるのピア

スがサプライズプレゼントされました。
　また、「なぜ小池予算に賛成したの

か」「豊洲新市場問題はこれからどう

なるのか？」など、次々に質問が寄

せられ、和やかで活発な交流会とな

りました。

福
山
市
で
は
「
和
泉
な
お
み
さ
ん
が

や
っ
て
来
る
！
」
と
銘
打
っ
て
お
祝

い
の
会
を
し
て
く
だ
さ
い
ま
し
た

　７月７日、国連で核兵器禁止

条約が採択されました。ついに、

核兵器は国際法上違法となった

のです。

　保有も使用の威嚇(抑止力)

も、またいかなる形の援助、奨

励、勧誘もしてはならないとし

ています。そして、この条約の

中では被爆者を、核兵器の犠牲

者であるとともに、核のない世

界を求め続けた新しい世界のク

リエーターと記述しています。

　決してあきらめることなく７

０年にわたって世界に訴え続け

てきた被爆者の願いが、こうし

て結実しました。

　被爆者である私の母が、語る

核兵器は保有も抑止力も違法

ことのなかった被爆の実態。語

り部の方たちが、言葉に尽くせ

ない辛苦を乗り越えて語り、訴

え続けてきた核兵器の廃絶を、

世界は正面から受け止めまし

た。感動して涙をこらえること

ができませんでした。

　しかし、唯一の戦争被爆国で

ある日本は、この条約の採択に

背を向けました。

　情けなさと怒りで身体が震え

る思いです。安倍政権を解散総

選挙に追い込んで、この条約を

批准する政府をつくる。新しい

目標が増えました。

　日本共産党都議団は、７月23日からの任期

開始にあたって、各会派に次のような申し入

れを行いました。

　・議長・副議長以外の公用車の廃止

　・飲食・新年会会費への政務活動費の支出

　　禁止

　・会派ごとの海外都市調査の中止など

　また市場問題特別委員会や、豊洲新市場移

転問題に関する百条委員会、オリンピック・

パラリンピック準備特別委員会、多摩格差ゼ

ロ推進特別委員会などの設置を求める内容に

なっています。

　各会派からは、前向きな受け止めもありま

した。

　その後、記者会見で大山とも子幹事長が、

知事には是々非々の立場で、議会では一致で

きるところは一致して都政を前に進めていく

立場で臨むと、あらためて説明しました。

　いち早く議会改革を打ち出した日本共産党

都議団に、マスコミの多くが関心を寄せてい

ることが伺える会見となりました。

議会改革、市場問題など

各会派へ申し入れ


